



<http://www.la-verdad.com>

12/02/01

## **La Asociación de Diabéticos visita el Hospital Comarcal para ofrecer apoyo a los enfermos**

### **El colectivo hellinero presenta el programa de actividades formativas y lúdicas del año 2001**

EMILIO SÁNCHEZ • HELLÍN

La Asociación Comarcal de Diabéticos de Hellín ha dado a conocer las actividades que se celebrarán durante este año 2001 y ha comenzado una ronda de visitas a los enfermos del Hospital Comarcal, para ofrecerles su apoyo y ayuda, así como los servicios que tiene la asociación. En definitiva, se ha dado a conocer a los nuevos diabéticos.

Los actos llevados a cabo en el mes de enero han sido la elaboración y presentación de las actividades y subvenciones, a través de la Consejería de Sanidad y Bienestar Social de Castilla-La Mancha y el Ayuntamiento de Hellín, con la colaboración de la Concejalía de Participación Ciudadana.

Para este mes de febrero, cabe señalar que el próximo día 15, en el salón de actos del Centro Socio Cultural del Carmen, a las ocho de la tarde, se celebrará una charla coloquio en la que actuará el doctor Lino Monteagudo, del Servicio de Pediatría del Centro de Salud de Hellín.

El próximo mes de marzo, en este mismo centro, el día 22, la asociación organizará un coloquio con la ponencia del doctor Jubrán Jubrán, del Servicio de Medicina Interna del Hospital Comarcal de Hellín. Para el mes de Mayo, las actividades se centrarán en la celebración de las III Jornadas sobre Diabetes de Hellín, que tendrán lugar en el salón de actos de Caja Castilla-La Mancha los días 5 y 6, siendo los ponentes el doctor Pablo Juanini Izquierdo, médico residente del Hospital Comarcal de Hellín, el doctor Francisco Botella, especialista en Nutrición del Hospital General de Albacete, la doctora Ascensión Rueda García, jefe del Servicio de Endocrinología del Hospital General de Albacete y el doctor Juan Madrid Conesa, médico del Servicio de Endocrinología del Hospital Universitario Virgen de la Arrixaca de Murcia, teniendo en su haber varios libros publicados sobre diabetes. La jornadas serán presentadas por el concejal de Sanidad del Ayuntamiento de Hellín, Miguel García Gambín.

Durante el mes de julio las actividades estarán relacionadas con viajes de ocio y convivencia, siendo el lugar de destino el Museo de Ciencias de Cuenca.

#### **Charlas**

Durante el mes de septiembre, las actividades están programadas para el día 13 con una charla coloquio en el Centro Sociocultural del Carmen, que correrá a cargo del doctor Raúl Casado Navarro. Durante los días de feria del mes de septiembre y octubre se instalará, en el recinto ferial, la tradicional caseta informativa de la asociación.

El mes de noviembre, para finalizar los actos programados, se celebrará el Día Mundial de la Diabetes con una jornada de puertas abiertas, desde las diez y media de la mañana a las ocho de la tarde.